コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社

「自転車通勤推進企業」宣言プロジェクトの「宣言企業」に認定されました

コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社(本社:東京都港区 代表取締役社長:カリン・ドラガン)は、自転車通勤を推進する企業として、2020 年 12 月 7 日に「自転車活用推進官民連携協議会」が推進する「自転車通勤推進企業」に認定されました。

「自転車通勤推進企業」宣言プロジェクトは、自転車通勤を積極的に推進する事業者の取組を広く発信し、ひいては企業活動における自転車通勤や業務利用の拡大を図り、企業における自転車通勤の推進に関する自主的な取組を促進することを目的とした、自転車通勤を推進する企業・団体に対する認定制度です。

当社は、健康経営の一環として、従業員の心身の健康維持・増進を支援し、通勤時のストレスを軽減するために、本年9月に自転車通勤制度の利用対象者拡大など、より多くの従業員に自転車通勤を推進するために社内規定を改定するとともに、混雑した電車・バス等の公共交通機関に代わり、通勤手段として自転車を選択できるようにすることで、新型コロナウイルス感染のリスクの低減にも努めております。

さらに、自転車通勤制度の利用を通じて、従業員が通勤手段において発生する環境負荷について学ぶことで、持続可能な社会を実現するために、日常生活での選択肢を意識していく 機会となることを目指しています。

今後も、従業員の健康を守るとともに、持続可能な社会の実現に努めてまいります。

- ◆「自転車通勤推進企業」宣言プロジェクト
 https://www.jitensha-kyogikai.jp/project/#project-declaration
- ◆コカ・コーラ ボトラーズジャパンの自転車通勤制度について

https://www.ccbji.co.jp/news/detail.php?id=872

